

冬休みに向けて

校長 野上 浩資

冬休み前の全校集会で、以下の話をしました。

『いよいよ明日から冬休みで、今年も残すところあと1週間となりました。

2024年は、皆さんにとってどんな年だったでしょうか。また、新年度がスタートした4月からこまを振り返ると、どのような点で自分自身の成長が感じられるでしょうか。次の3つについて考えてみてください。

1つ目は、「学習」です。授業では、受け身にならず、積極的に課題を見つけ、その課題を自ら明らかにしようとする取り組みができたでしょうか。また、自分の意見などをしっかり発表したり、話し合ったりすることはできたでしょうか。

2つ目は、「ほかの人との関わり」です。ほかの人の考えや立場などを認め、心の痛みを感じ取ることのできるような、思いやりの気持ちをもって接することができたでしょうか。

3つ目は、「自律」です。体調管理に気をつけ、規則正しい生活や、その場にふさわしい態度を心掛けることはできたでしょうか。また、食や健康に関心をもち、体力作りに取り組むことはできたでしょうか。

この3つは、教室の前面にも掲示されている、学校教育目標の具体的な目標でもあり、皆さんの成長を期待しているところでもあります。

冬休み明けには、3年生は進路決定の取り組みが、1・2年生は学年の締めくくりと進級に向けた準備が、それぞれ本格的になります。これまでの成長を生かして、さらなる飛躍につなげられるようにしてほしいと思います。

最後に、冬休みは規則正しい生活を心掛け、事故やケガに十分注意し、良い年が迎えられるように、また1月6日には元気に登校できるようにしてください。』

保護者や地域の皆様のご協力、そして何より生徒一人一人の真摯な取り組みにより、年内の教育活動を順調に終えることができました。残すところ、いよいよ3か月となりますが、最後まで気を引き締め職務に邁進してまいります。

皆様も、どうぞよいお年をお迎えください。

【後期授業参観・はさまーけっと！（PTA バザー）】

11月16日（土）に授業参観・PTA バザーが行われました。授業参観では、多くの保護者に ICT を活用した、個別最適な学びや協働学習の授業の様子をみてもらいました。PTA バザーは出店数を増やして、地域の方々にも学校を開放する形で行いました。毎年好評の合唱部の発表や「はさまーけっと」の出店、駄菓子、菓子パン、ポップコーン、ピザ、防災グッズ、F組のハンドメイド作品の販売がありました。他には減災迷路や射的、廃材をリサイクルした木製キーホルダー制作もあり、多くの人で賑わいました。



【人権集会】

11月26日（火曜日）に JICA の発展途上国での国際協力を経験した外部講師の梶さんをお招きして、体育館で人権集会が行われました。テーマは「異文化理解と社会参加～みんな違ってそれがいい～」。講話では、スリランカでの海外ボランティア経験やそれを通して感じた将来就く仕事において大切な「やりがい」や「社会貢献」などについて話されました。多くの生徒が、梶さんの体験談やその時の心境の変化についての話に真剣に耳を傾けていました。



【ふなっこバザール】

12月7日（土）に「ふなっこバザール」が京成船橋駅接続通路を会場に行われました。F組の生徒がハンドメイド作品の元気な声で宣伝や販売活動をし、接客から会計までを学びました。F組の販売品の完売が続出し、松戸市長もメモクリップを購入するなど、生徒たちは達成感に満ちた経験をする事ができました。



【学校からの連絡】 「令和6年12月27日～令和7年1月5日について」

- (1) 部活動やその他、児童生徒を登校させての活動は原則行いません。
- (2) 学校は原則、職員が不在となります。問い合わせなどはこの期間以外にお願いします。
- (3) 学校における留守番電話設定時の緊急連絡先は以下のとおりです。
 - ・児童生徒の事故について 保健体育課 047-436-2876
 - ・その他の緊急連絡について 学務課 047-436-2855